



Mi nacimiento fue un caluroso día de verano. Tuve una infancia feliz y mi juventud se desarrolló en Madrid entre los estudios y los amigos.

No conseguí terminar mis estudios universitarios, pero recibí una buena formación en la empresa donde trabajé y cambié de puesto de trabajo varias veces.

Tras mi matrimonio y posterior divorcio me mudé a Sevilla con mi hijo.

El comienzo de mi nueva empresa fue estresante, pero ser emprendedora es una experiencia fantástica. Además, tuve la oportunidad de hacer muchos viajes a Europa y Asia.

Mi jubilación fue hace un año. Mi pareja y yo esperamos pasar una tranquila vejez junto al mar.

